

2008年1月30日
国際紙パルプ商事株式会社

K P P 中国、地元開発区より表彰

このたび、弊社の中国現地法人である国纱裨纸浆纸张商贸（上海）有限公司（K P P 中国）は2008年1月15日に、上海市の虹橋開発区政府より表彰を受けました。

表彰内容は、外商投資企業である同社が外商投資統計制度に従い、正確且つ要求基準通りに経済統計データを報告することで、中国国家経済統計データに貢献したというものです。この表彰は、虹橋開発区にある企業の中で、毎年15社のみが表彰されるものです。虹橋開発区は、上海市の中でも浦東新区と並ぶビジネスの一大中心地であり、この開発区内だけでも250以上もの企業が進出しております。その中で、2007年度において紙パルプ関連企業で表彰されたのは、K P P 中国のみです。他の表彰企業としては、東方国際（国営の大手貿易会社）や万都中心（国営不動産会社）など、地元開発区内でも有力な大手企業があります。2006年5月の設立からわずか1年半足らずで、政府当局から優良企業としてこのような表彰を受けたことは、K P P 中国のみならず中国進出の日系紙パ関連企業を代表して、またコンプライアンスの上でも大変名誉なことであると受け止めております。

現在、K P P 中国では2007年度からの5カ年計画を組んでおり、初年度総取扱高は約6億8000万元（＝約107億円）を見込んでおります。また最終年度の2011年には総取扱高で約21億6000万元（＝約336億円）を達成すべく、中国市場の開拓と更なる事業拡大を目指しています。今回の表彰が現地社員の励みになり、計画初年度に華を添えてくれたことを嬉しく思うと同時に、K P P 中国は今回の表彰に甘んじることなく、今後もあらゆるステークホルダーとより良い関係を築いていけるよう社業に邁進していくつもりです。

K P P 中国は、K P P グループ全体の中核企業及び北東アジアのビジネス拠点として、今後も上海から世界へと繋がるビジネスネットワークを広げて行きたいと考えております